

¿Qué haremos en los TALLERES DE VERANO 2014?



El Museo de la Biblioteca Nacional de España trae para este verano 2014 una propuesta original, creativa, práctica y educativa para el PROGRAMA TALLERES DE VERANO.

El objetivo del programa será inculcar a los niños y niñas la pasión por la información y la investigación en el ámbito de las ciencias experimentales, las letras y el arte.

En cada quincena, sumergiremos a todos los participantes en un programa de actividades repleto de misterios, que tendrán que ir desgranando día a día para conseguir desvelar los enigmas propuestos.

A través de la documentación y actividades prácticas conocerán a diferentes PERSONAJES que han hecho historia y quienes les ayudarán a introducirse en diferentes materias: literatura, arte, música, historia, ciencia, fotografía, nuevas tecnologías... entre otras.

¡Todos los días un personaje histórico!: Warhol les enseñará a realizar grabados; con Darwin aprenderán más sobre los insectos; Mozart les mostrará cómo realizar instrumentos y juegos con el sonido; en unos de los días del campamento los participantes tendrán que explicar qué es internet a Graham Bell; los Hermanos Grimm verán sus cuentos representados por los más pequeños del campamento; gracias a Nadar los más mayores aprenderán fotografía analógica y revelarán sus propias fotos y Felipe V se encargará personalmente de realizar la visita dinamizada al Museo y la biblioteca.

Al final de cada día resolveremos, a través de códigos secretos, toda la información contenida en los diferentes mensajes cifrados que nos dejen los personajes antes de su despedida.

Pero esto no es todo. Todas las aventuras vividas en el campamento, serán contadas en el telediario BNE y

que además grabarán los participantes, en el taller de radio y prensa que hemos diseñado para tal fin. Estas actividades servirán como refuerzo a las claves de la comunicación y a la importancia de la información veraz y contrastada. Pero lo más importante, ¡se lo pasarán genial! haciendo entrevistas a las grandes personalidades de la historia.

Cada día del campamento será emocionante. En un entorno único, en constante contacto con el patrimonio histórico y que junto con los libros aprenderemos a valorar y a conservar.

Y para terminar por todo lo alto... ¡realizaremos una fiesta! Los niños y niñas podrán enseñar a sus padres todo lo que han aprendido en el campamento, pero todo representado por ellos mismos e incluyendo a los distintos personajes históricos.

TALLERES DE VERANO 2014

Museo de la Biblioteca Nacional de España

- 30 de junio al 11 de julio / 14 al 25 de julio
- De lunes a viernes de 8:30 a 15:00 h (con desayuno a media mañana)
- Para investigadores aventureros de 5 a 12 años (nacidos entre 2002 y 2010)
- Días temáticos repletos de auténtica emoción
- Programa de actividades según grupo de edad
- Actividades complementarias: creatividad, juegos de mesa, expresión corporal... y mucho más
- Visita dinamizada al Museo de la Biblioteca Nacional
- Información y reservas: www.bne.es